
                                            
 
Questionnaire à remplir  « Nos industriElles ont du talent » 
 
 
1/ Quelle est ta situation personnelle (âge, famille, lieu d’habitation, loisirs) ?  
 
J’ai 38 ans et je suis la maman d’un garçon de 10 ans et d’une fille de 8 ans et j’habite en Haute 
Savoie. Mes moments de loisirs sont consacrés à diverses activités telles que des randonnées en 
pleine nature, le ski, la course à pied, ainsi que des loisirs créatifs tels que la couture, la peinture à 
l'huile, le bricolage et le jardinage. J'apprécie particulièrement partager de nombreuses activités en 
plein air avec ma famille et mes amis. 
 
 
2/ Quel est ton parcours professionnel (études, formation, expériences professionnelles)?  

Après avoir obtenu mon baccalauréat scientifique, j'ai poursuivi mes études à l’université de Savoie  
où j'ai obtenu un DEUG en Sciences de la Matière. 

J’ai poursuivi en école d’ingénieurs à POLYTECH Savoie, à Annecy-le-Vieux, où j'ai été major de 
promotion, avec un diplôme en physiques appliquées et instrumentation. 

J’ai complété mon cursus technique avec un MASTER2 en Marketing, Vente et Achats à l'IAE 
d'Annecy-le-Vieux. 

Étant issue d'un milieu populaire, j'ai travaillé depuis l'âge de 16 ans afin de financer mes études, 
mon permis de conduire et ma voiture. J'ai occupé divers emplois tels que femme de ménage, 
employée dans une pizzeria, mise en rayon dans des grandes surfaces, charcutière et fromagère. 

Durant mes études, j'ai effectué mes stages et mes alternances au sein de grandes entreprises 
locales telles que le CERN, PARKER, NTN-SNR, SOMFY et Amphenol SOCAPEX. 

J'ai commencé ma carrière dans la recherche, puis j'ai travaillé dans le domaine de la qualité 
normative en tant qu'ingénieure. Par la suite, je me suis spécialisée en marketing, occupant des 
postes de Chef de produits et de Responsable marketing. 

3/ Décris ton poste actuel (depuis quand travailles-tu chez ASF ? comment as-tu trouvé ce poste ? 
quelles sont tes principales activités? les points positifs ? les difficultés ?  

En tant qu'acheteuse spécialisée dans les marchés électroniques, le câblage électrique et les achats 
hors production, j'ai la chance de m'épanouir dans un environnement international où je peux allier 
mes compétences techniques à ma passion pour les relations humaines. Ce poste me permet 
d'établir de véritables partenariats avec nos fournisseurs, tout en soutenant nos équipes internes 
dans la création de valeur pour de nouveaux développements ainsi que pour les besoins industriels 
et logistiques de la production. 

De plus, je trouve gratifiant de pouvoir contribuer à la préservation de l'environnement en 
encourageant un changement de mentalité et en favorisant la sensibilisation écologique nécessaire. 



Après avoir travaillé pendant 12 ans dans le domaine du marketing, j'ai saisi l'opportunité d'une 
promotion interne pour évoluer vers ce poste. 

 
4/ Quel est ton conseil à une étudiante pour aborder le secteur industriel ou sinon celui de 
l’entreprise en général? 
 

Voici mes conseils : 

Dans la vie, ce qui importe ce ne sont pas les opportunités que l'on se ferme en choisissant une voie 
plutôt qu'une autre, mais celles que l'on garde ouvertes. Il est important de toujours réfléchir en se 
demandant si les choix que l'on fait sont en accord avec ce qui nous passionne et les possibilités de 
rebondir qu'ils offrent. 

Cultive une capacité à rebondir en toutes circonstances. 

Choisis avec ton cœur et mets du cœur à l'ouvrage, et tu excelleras dans ta voie. 

En poursuivant l'excellence, tu trouveras une véritable satisfaction dans ta vie professionnelle.  

L'industrie regorge de métiers tous aussi passionnants les uns que les autres, offrant de véritables 
défis à relever. 

 


